

Herren Bezirksliga Gruppe 1 Nord/West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

DJK SpVgg Effeltrich IV : SpVgg Hausen
Freitag, 22.03.2024, 20:00 Uhr

Harte Arbeit für die SpVgg Hausen

Mit langem Atem entführten die Gäste der SpVgg Hausen am vergangenen Freitag in der Herren Bezirksliga Gruppe 1 Nord/West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) beim 9:7 zwei Punkte aus dem Spiel bei der DJK SpVgg Effeltrich IV. Den umjubelten Schlusspunkt unter das 16. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte das Doppel Waldmann / Patz. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um den Einser Felix Waldmann nun 13 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Doppeln. Nicht einen Satzgewinn überließen Rauchmann / Kölle ihren Gegner Krumbeck / Becker beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und holten damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Nach einem Erfolg für Werner / Wezel sah es kurzzeitig aus, doch konnten sie eine 2:0-Führung gegen Waldmann / Patz letztlich nicht zu einem Sieg nutzen. Dramatischer hätte der Spielverlauf kaum sein können. Lange mit Bittan / Bittan kämpfen mussten Potenz / Radeck in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Das war nichts für schwache Nerven. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Das folgende Einzel zwischen Johannes Rauchmann und Heiko Patz endete indessen mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Die richtige Taktik hatte Julius Werner dagegen beim Erfolg in drei Sätzen gegen Felix Waldmann von Beginn an. Das war ein souveräner Sieg. Dann ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Beim auf Basis der TTR-Werte eher überraschend deutlichen 0:3 gegen Murat Becker fand wiederum Tobias Kölle von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Timo Krumbeck war für Stefan Potenz letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Jochen Radeck und Katharina Bittan, das Jochen Radeck letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Eine schmerzhaft Niederlage gab es dagegen für Andreas Freund beim 2:3 gegen Julia Bittan. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der DJK SpVgg Effeltrich IV und der SpVgg Hausen. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Johannes Rauchmann beim 11:3, 11:7, 4:11, 11:9 gegen Felix Waldmann doch überlegen. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 14:4 für Rauchmann und 14:11 für Waldmann seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Heiko Patz eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Julius Werner gewann gegen Heiko Patz mit 3:2. Einen extrem spannenden Verlauf sahen die Zuschauer im ersten Satz, der erst nach 40 Punkte endete. Das Einzel zwischen Tobias Kölle und Timo Krumbeck, welches vor der Begegnung bereits als umkämpft eingeschätzt wurde, endete indes mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:6. Mit 3:1 hatte Stefan Potenz im Einzel gegen Murat Becker indes die Nase vorn und verbuchte somit einen auf Basis der TTR-Werte überraschenden Erfolg. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Potenz nun bei 10:10, während Becker bislang 18 Siege und 8 Niederlagen zu verzeichnen hat. Jochen Radeck verlor anschließend sein Match dagegen gegen Julia Bittan unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 9:11, 9:11, 6:11. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte dann Andreas Freund letztlich parat, um Katharina Bittan final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Bevor die beiden Doppel

final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlusssdoppel ging es dann um alles. Rauchmann / Kölle verloren am Nachbartisch ihr Spiel gegen Waldmann / Patz unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Ein umkämpfter Teamerfolg für die SpVgg Hausen war unter Dach und Fach.

Nach dieser Niederlage der DJK SpVgg Effeltrich IV geht es nun im nächsten Spiel am 05.04.2024 gegen den TSV Ebermannstadt, während die SpVgg Hausen am 13.04.2024 gegen den TV 1848 Erlangen III antritt.

Statistik:

DJK SpVgg Effeltrich IV

Doppel: Rauchmann / Kölle 1:1, Werner / Wezel 0:1, Potenz / Radeck 1:0

Einzel: J. Rauchmann 1:1, J. Werner 2:0, T. Kölle 0:2, S. Potenz 1:1, J. Radeck 1:1, A. Freund 0:2

SpVgg Hausen

Doppel: Waldmann / Patz 2:0, Krumbeck / Becker 0:1, Bittan / Bittan 0:1

Einzel: F. Waldmann 0:2, H. Patz 1:1, T. Krumbeck 2:0, M. Becker 1:1, J. Bittan 2:0, K. Bittan 1:1